

**Antrag der Fraktionen der SPD und der CDU****Start der Neubürgeragentur**

Mit ihrer Beschlussfassung im Juni 2001 beauftragte die Bürgerschaft (Landtag) den Senat mit der Entwicklung eines Konzeptes zur Gründung einer Neubürgeragentur in Bremen und Bremerhaven.

Der Start des Pilotbetriebes der Neubürgeragentur (Drucksache 15/1194) ist unter Beteiligung der Bremen Marketing GmbH und der Bremer Touristikzentrale ab Herbst 2002 in den Räumen der BürgerServiceCenters Mitte vorgesehen.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

1. Die Bürgerschaft (Landtag) begrüßt die Konzeption und den Start der Pilotphase der Neubürgeragentur zum Herbst 2002.
2. Die Bürgerschaft (Landtag) erwartet, dass die ursprüngliche Zielsetzung, die Neubürgeragentur als public-private-partnership zu betreiben, auch weiterhin nachdrücklich verfolgt wird. In diesem Sinne sollte auch weiterhin sowohl über Mitträgerschaften als auch über Kooperationen mit Privaten verhandelt werden.

Darüber hinaus erwartet die Bürgerschaft (Landtag), dass in den begleitenden ressortübergreifenden Arbeitskreis neben der Handelskammer weitere Institutionen, wie zum Beispiel Arbeitnehmerkammer, Haus & Grund u. a. einbezogen werden.

3. Die Bürgerschaft (Landtag) legt großen Wert auf eine qualifizierte kundenorientierte Dienstleistung. Alle Informationen sollten aktuell und jederzeit abrufbar und die Öffnungszeiten der Neubürgeragentur im BürgerServiceCenter den Ladenöffnungszeiten angepasst sein.
4. Die Bürgerschaft (Landtag) erwartet rechtzeitig zu den Haushaltsberatungen 2004 einen Bericht über die Entwicklung der Neubürgeragentur, der Gewinnung von Partnern sowie über ihren Nutzen für Bremen und Bremerhaven.

Dr. Sieling, Böhrnsen und Fraktion der SPD

Pflugradt, Eckhoff und Fraktion der CDU